

BOLETÍN 702 ->>

UAA asegura a la población la formación de médicos con alto sentido humanista.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, ante la responsabilidad de formar capital intelectual que responda a las necesidades de la población de manera integral, ha implementado a lo largo de su trayectoria un sello humanista en sus programas académicos de calidad. Ejemplo de ello son las generaciones de médicos egresados que han laborado en la mejora de la calidad de vida de la sociedad mexicana; comentó la presidenta de la Sociedad de Médicas, Teresa Guadalupe Medina Macías.

En este sentido, Medina Macías mencionó que el arte, además de ser un medio de expresión del ser humano, también es un recurso de concientización sobre la vida y el entorno, es así que para los trabajadores del sector salud es una herramienta de reflexión, sensibilización y canalización de las actividades y emociones que experimentan día a día, por lo que se realiza desde algunos años la Gala Cultural “Médicos en el arte” en las instalaciones de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

En esta ocasión, la XIII Gala Cultural se realizará el 20 de octubre, a las 19:00 horas, en el auditorio Dr. Pedro de Alba de Ciudad Universitaria, en la que participarán médicas y médicos en un espacio de convivencia, intercambio de ideas y promoción artística-cultural; comentó la coordinadora de Eventos Culturales de la Sociedad de Médicas de Aguascalientes.

Asimismo, informó que en el programa de este evento participarán más de 30 profesionistas del sector salud, quienes presentarán su talento y trabajos escultóricos, pictóricos, literarios, musicales, entre otros. Esta actividad de la Sociedad de Médicas, además de promocionar actividades artísticas, también busca mostrar a la población que los médicos cuentan con un alto sentido humano, lo cual ofrece un aval a la sociedad de contar con un trato adecuado en el momento en que lo requiera.

Cabe mencionar que además de esta Gala Cultural, la Sociedad de Médicas de Aguascalientes también realizará las XVIII Jornadas de Actualización Médica del 8 al 10 de noviembre, en el auditorio Javier Salazar Negrete de Ciudad Universitaria; durante las cuales se abordarán temas de actualización sobre relaciones de pareja, imagenología de la mama, disfunción eréctil, entre otros.

Médicos
en el

arte



XIII Gala Cultural

Octubre 20, 2012
19:00 hs.
Auditorio
Dr. Pedro de Alba
Universidad Autónoma
de Aguascalientes

